

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 18. April 2011

Grenchen: Selbstunfall auf Autobahn A5

Am frühen Montagmorgen verlor eine Autofahrerin auf der Autobahn A5 Richtung Neuenburg die Kontrolle über ihr Fahrzeug und kollidierte mit der Mittelleitplanke.

Eine Automobilistin fuhr am Montag, 18. April 2011, kurz vor 6 Uhr auf der Autobahn A5 Richtung Neuenburg. Auf Gemeindegebiet von Grenchen, kurz nach der dortigen Aarebrücke hantierte die Lenkerin an ihrem Autoradio und schaute folglich für kurze Zeit nicht auf die Strasse. In der Folge kollidierte ihr Auto mit der Mittelleitplanke und blieb auf dem Überholstreifen stehen. Die Lenkerin wurde nicht verletzt. An der Autobahnanlage und am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von mehreren zehntausend Franken.

